

AEC×スペシャルオリンピックス日本・沖縄、初の交流イベント「Strike for Smiles」開催 —言葉や障がいの違いを越え、ハイタッチでつながった一日—

2026年1月18日、アメリカンエンジニアリングコーポレーション（AEC）は、スペシャルオリンピックス日本・沖縄（SON 沖縄）と共に、ボウリング交流イベント「Strike for Smiles」を初開催いたしました。スポーツを通じて、言葉や障がいの違いを越え、人と人がつながることを目的とした取り組みです。



当日は、SON 沖縄のアスリート、AEC の社員およびご家族あわせて 63 名が参加。イベントは、弊社代表の「言葉や障がいの壁を越えるハイタッチを」というメッセージとともにスタートしました。ファインプレーのたびに歓声が上がり、自然と交わされるハイタッチが、会場全体に温かな一体感と盛り上がりを生み出しました。

■ 寄付金贈呈式

イベント内では、SON 沖縄への寄付金の贈呈式も執り行われました。



■ SON 沖縄会長 稲嶺様のコメント 「長年にわたる継続的なご支援に、心より感謝いたします。こうした交流の場が、アスリート一人ひとりの自信と社会参加につながっています」

■ 弊社代表コメント 「多様性を尊重することは、理念だけではなく行動で示すものだと考えています。金銭的な支援にとどまらず、時間と体験を共有することこそが、共生社会への確かな第一歩です」

ハイタッチをして、ともに笑い、たたえ合った一日の経験は、支援する側・される側という枠を越え、互いに学び合う時間となりました。AEC は今後も、地域社会と向き合いながら、多様で豊かな未来の実現に向けて、誠実に歩みを重ねてまいります。